
二色小だより

就学時健康診断
就学時健康診断を、１１月来年度入学予定の子どもたちの

８日(木)午後３時より実施いたします。教育委員会より送付

された関係書類をお持ちの上おこしください。

なお、当日児童名等を書いていただく用

紙をお配りします。これを元に氏名のゴム

印を作りますので正確にお書きいただきま

すようよろしくお願いいたします。

て、おうちの人たちに「おもしろいな 」と言われて大せい。

こうになってよかったです。

★保護者の方からの感想

●｢これはどうやって遊ぶの？！」

と見た目だけではわからないゲーム

でしたが、みんな一生懸命説明して

くれて、どの子も目がきらきらして

いたのが印象的でした。

幼稚園児の弟を連れて行ったのですが、うまく出来ないで

いると｢小さい子だから優しくしてあげよう！」とみんなで

言って手伝ってくれて、本当ならもらえないはずなのに景品

をおまけでいっぱいくれたりしました。

これからもみんなが何事にも一生懸命になれて優しい子ど

もたちでいてくれたらいいなと思いました。

●みんな大きな声を出して元気いっぱい活気があってよかっ

たです。遊びもそれぞれに工夫があり感心しました。思った

のは、みんなとても接客が上手でした 「いらっしゃいま。

せ！ 「ありがとうございました 」｢受付はこちらです」の」 。

声かけやゲームの時、私がかばんを持っていると｢持ちまし

」 。ょうか？ と声をかけてくれたりとってもうれしかったです

小さい子にやさしくしている姿も素敵でした。

手作りおもちゃのお店を開き、ルールを決めて楽しく遊ぼ
う。お客さんを招いて楽しんでもらおう。この２つのねらい

「おもちゃ広場をで、１０月１６日(火)１７日(水)２年生が

に取り組みました。ひらこう」

当日は１年生、二色学級児童を初め、雨の中、西幼稚園、

おおぞら保育園、保護者の方々がたくさん参加してください

ました。２年生の子どもたちはお客さんがたくさん来てくれ

、 」 。たことに喜び ｢大成功や！ と達成感を味わっていました

ご協力ありがとうございました。

★児童の感想
■さいしょ、よびこみをしている

とき小さい声だったけど、ようち
園が来たときは大きな声でよびこ

みができるようになってうれしかっ

たです。自分がせい長したことが

わかりました。

■ぼくはさいしょきんちょうしていました。だけど、なれる

とたのしくなってきました。ぼくのお母さんや弟、友だちが

いっぱい来てくれました。おもちゃ広場は、１年で１回だけ

ど、もっとやってほしいです。すごくたのしかったです。

■さいしょまったく話がまとまらなかったけど、じゅんびし

ていくごとにどんどん話がまとまってきて、いいお店になり

ました。そして、おもちゃ広場当日いろんなアイデアを出し
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五中校区は１小１中なので、連

携しやすいというメリットを生か

し、教師の交流では、お互いの授

業参観や合同での研修会、出前授

業、子どもの交流では、せせらぎ

清掃、赤い羽根募金、クラブ体験、

五中体験入学等を実施してきました。

、 、さらに 今年度五中の先生が２年生と給食を一緒に食べて

昼休みも一緒に遊んでくれました 「子どもたちがいっぱい。

寄ってきてくれて、すぐ仲良くなれました 「やっぱり小学。」

校の先生はていねいに指導してい

ますね 」と喜んでもらえました。。

中学校の先生にとっては、言葉
だけでは伝わらない小学校低学年
の児童に、どのように指導してい
るのかがとても興味があり勉強に
なるそうです。



ボランティア参加なって４年
目。４年生以上で約９０名近く
が参加しました。子どもたちの
コーナーは５つでした。子ども
たちが遊びを企画、運営し最後

。の片付けまで責任を持って行動できる事を目的にしています
また、地域の大人の人たちと子どもたちが「出会い、ふれ

あい、そしてつながり」が深まる事も願っています。こちら
ボランティアも少しずつ増えています。

特に今年度いぶき作業所、見守り隊、花水木会がそれぞれ
お店や昔あそび、グランドゴルフのコーナーを新たに作り受
け持っていただきました。初めてだったので、子どもたちの
参加が少なかったのが少し残念でしたが、ご協力ありがとう
ございました。また、来年もよろしくお願いします。

今後も、子どもたちが協力しながら、自分たちで遊びを作
り出していく事、地域のつながりが広がり深まっていく事を
願って取り組んでいきたいと考えています。
☆★児童の感想★☆
◎とてもお客さんが多くて、忙しかったです。少なくなって
くるとせんでんに行きました。途中トラブルがおきたけど最
後までやりきって大成功でした。

◎ヨーヨーつり ◎スーパーボールすくい
◎ひもひき ◎焼きそばと飲み物
◎お菓子つり ◎プラバン ◎たこせん
◎手作りパン ◎バザー

準備から会計まで大変ご苦労さまでした。

◎スライム ◎恐怖の理科室
◎くじびき ◎おばけやしき ◎的あて

◎ジャンボシャボン玉 ◎竹馬でおっとっと
◎１輪車で２０ｍ ◎バスケでシュート
◎サッカーでシュート ◎風船ヘリコプター
◎ストラックアウト ◎アクリルたわし

◎作品販売 いぶき作業所 ◎昔あそび 見守り隊
◎グランドゴルフ 花水木会

大阪府学力調査結果より

６年生を対象に大阪府学力学習状況調査が６月に実施され、

その結果が１０月初めに貝塚市の分析として教育ほっとライ

ンで公表されました。

二色小学校は正答率が府の平均を上回っていました。これ

は、児童アンケートから｢小さいころ絵本や本を読んで」もら

い｢家の人は気持ちを分かってくれて」いるので｢難しいこと

でも失敗を恐れないで挑戦している」うえに 「授業中に勉強、

以外のことで、友だちとおしゃべり」する子が少なく「平日

２時間以上勉強し」ているからだとわかりました。

一方で｢読書がすき」な子が少ない事 「将来の夢や目標を、

持ってい」る子が少ない事、学力が高く、学習の方法も身に

ついているのに、算数や国語の勉強が好きだという子が少な

い事が課題であるということがわかりました。

この結果を今後の取り組みにどう活かしていくかについて

検討し、計画的に実行していきます。

詳しくは先日配布した別紙をご覧ください。
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今年も、二色小学校の音楽会

がやってきます。すでに練習も

始まり、子どもたちもぐんぐん

うまくなっています。本番をぜ

ひ楽しみに！また、今年度も音

楽会の様子を撮影していただき 販売します。ＤＶＤにもDVD
ご期待ください。(カメラ、ビデオの撮影はご遠慮ください）

なお、演奏中の体育館への出入りはご遠慮ください。

マナーを守って、楽しい音楽会にしましょう。

【第二十四回校内音楽会】

日時 １１月７日（火）：

９：１５～１１：３０

場所：二色小学校体育館

【貝塚市連合音楽会】

４年生が参加します。

日時 １１月９日（金） １２：３０～：

場所：コスモスシアター（保護者用の座席はありません）


